

Au Lille Cricket-club, c'est recherche terrain désespérément...

Du cricket à Lille ? Pour nous, ça a été une surprise. Et pourtant, il existe bien un club qui propose cette discipline so british. Même qu'en 2014, les adeptes lillois du cricket ont été quarts-de-finaliste de la coupe de France... Sans terrain !



Jusqu'à présent, les Lillois évoluent à Mosaïc. Mais ils commencent à s'y sentir un peu à l'étroit...

PAR FLORENCE PIAZZETA
lille@lavoixdunord.fr

LILLE. Il y a quelques mois, on parlait du Lille Cricket-club dans bon nombre de médias internationaux. La BBC, *The Times Europe*, *The Independent*, *India Today*... Il faut dire que le club avait frappé fort en titillant l'orgueil britannique et en revendiquant une paternité française pour une discipline pourtant so british ! À l'origine de ce conflit franco-britannique, la découverte d'une lettre de doléances adressée au roi de France en octobre 1478 et faisant état d'un décès lors d'un match de cricket à Liettes (dans le Bruay-sis). Forcément, la nouvelle a fait le buzz et les médias internationaux ont débarqué dans la petite commune du Nord - Pas-de-Calais en septembre dernier pour le premier Liettes Challenge.

Il n'en fallait pas plus pour mettre en lumière un club créé en 2007, à l'initiative d'un groupe d'expats britanniques installés dans la capitale des Flandres. Logé depuis ses débuts au parc Mosaïc d'Houplin-Ancoisne - « dans le jardin sur le thème anglais », précise Philippe Dethoor, président -, le club est

aujourd'hui à un tournant de sa carrière. « On a commencé en faisant des matchs amicaux mais, depuis deux ou trois ans, on s'est bien développé, jusqu'à atteindre un nombre de joueurs et un niveau suffisants pour entrer en compétition, explique Philippe Dethoor. Mosaïc, ce n'est pas un stade et aujourd'hui, nous y sommes à l'étroit. » Inscrits en coupe de France depuis maintenant deux ans, les adeptes

“ Ce problème d'infrastructures commence à freiner le développement du club. ”

lillois du cricket doivent se résoudre à disputer leurs rencontres « à domicile », à Creil ou encore à Bagatelle. « Là, ce problème d'infrastructure commence à freiner notre développement. » Alors, pour y remédier, le club a lancé une campagne de financement participatif pour se payer... un terrain ! Ou, en tout cas, une partie puisque la campagne « un terrain pour le Lille Cricket-club » vise à financer l'achat d'un pitch, comprenez la piste de lancer. « Si

on arrivait à réunir la somme suffisante (il faut 5 000 € et on est pour le moment à un peu plus de 3 000 €), on pourrait alors s'installer partout en n'ayant qu'à dérouler notre tapis. » Dépliez, y'aura plus qu'à jouer. ■

Pour tout renseignement, c'est sur la page Facebook Lille Cricket Club ou sur lille-cricket.org. Pour la campagne de financement participatif, jusqu'au 2 mai, c'est sur fosburit.com, rubrique « découvrir », puis tapez « cricket » et vous tomberez sur le projet lillois.

LE LILLE CRICKET-CLUB À LA PLAINE DES SPORTS ?

C'est une possibilité évoquée par le président du club. L'homme confie même en avoir touché deux mots à Antony Gautier, l'adjoint aux sports lillois. Ce dernier ne serait d'ailleurs pas opposé à voir le club s'implanter dans la capitale des Flandres. Reste maintenant à concrétiser tout ça. L'idéal serait bien évidemment de profiter des espaces de verdure proches de la citadelle. D'autant plus qu'avec le pitch mobile, l'investissement serait considérablement réduit. « Avec ça, pas besoin d'investir dans le dur. »